

COMMUNIQUE
SUITE A LA NOMINATION DE S.E. RAMTANE LAMAMRA
COMME MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES
DE LA REPUBLIQUE ALGERIENNE

Addis-Abeba, le 8 juillet 2021 : Le Président de la Commission de l'Union africaine, S.E Moussa Faki Mahamat, se félicite de la nomination de S.E Ramtane Lamamra, Haut Représentant de l'Union africaine pour faire taire les armes, comme Ministre des Affaires Etrangères de la République Algérienne démocratique et Populaire suite à la formation du nouveau gouvernement.

En souhaitant pleins succès à S.E Ramtane Lamamra, le Président de la Commission de l'Union africaine lui renouvelle tout son soutien et sa disponibilité à œuvrer avec lui pour la réalisation des Aspirations de l'Agenda 2063.